Bericht Vorstand Sport

32ziger Kleinfeld melden.

Im Herrenbereich starteten wir, nach dem Aufstieg der 1., mit 3 Großfeldmannschaften in die neue Saison. Dazu kamen dann neben der Ü32 die Ü60 sowie die Walker fürs Kleinfeld. Wie schon in den vergangenen Jahren konnten wir auch dieses Jahr wieder Spieler aus dem Jugendbereich für die Herrenbereich halten.

Leider mussten wir vor dem ersten Saisonspiel sowohl die 3. Herren abmelden der. Unerwarteter war der kurzfristige Abgang des Herrentrainer Thorsten Thielecke den wir durch den neuen "Co" Luca de Girolamo kompensieren konnten.

Luca nahm die Herausforderung "Bezirksliga" und führte die Truppe durch eine schwierige Saison in der für mich nach kurzer Zeit feststand das wir die Klasse halten, dafür Glückwunsch.

Die 2. hatte da über die gesamte Saison größere Problem ins Rollen zu kommen. Nach dem sie sich in den Jahren zuvor immer im oberen Tabellenfeld wiederfand hatten unsere Trainer Remig und Robert in diesem Jahr mehr Probleme. Nun zeigt sich aber zum Ende das die Arbeit übers Jahr sich Auszahlt und auch hier die Liga gehalten wird. Auch dafür Glückwunsch.

Die 32iger hatten eigentlich über die gesamte Saison personelle Problem. In der Führung von Felix machte sich grade hier das Nachwuchsproblem in Wannsee deutlich. Uns fehlen Spieler die nach den Herren dann die 32ziger die 40ziger, 50ziger und dann die 60ziger verstärken. Alle spielen Landesliga haben aber Jahr für Jahr Probleme über die Saison genügend Spieler zu haben. Ich bin sicher das auch hier die Liga gehalten wird und hoffe das wir auch im nächsten Jahr ein

Personell hat die Ü60 die gleichen Schwierigkeiten. Wie in allen Teams gute Jungs aber davon zu wenige, LEIDER!

Nach einem tollen Saisonstart ist auch hier mittlerweile sicher das wir in der nächsten Saison Landesliga spielen. Und wenn es Alex unter Mithilfe von Micha Wilde gelingt noch den einen oder anderen Fussballdino nach Wannsee zu holen sieht es da hoffentlich auch wieder etwas rosiger aus.

Danke allen die unsere Farben über die Jahre, jede Saison präsentieren und dem Rest der Stadt zeigt wo Wannsee liegt.

Ich hoffe das wir es schaffen unsere jährlichen Trainingsprobleme in den Rückrunden zu reduzieren und damit die Mannschaften weiter auf Hinrundenniveau zu präsentieren.

Erfreulich ist zu sehen das es gelungen ist den Abstand zwischen Vorstand und Mannschaften deutlich zu verringern. Auch hier werden wir stätig weiterarbeiten müssen.

Aus dem Jugendgroßfeldbereich ist zu sagen das A und B eine gute Saison spielen, die C eine etwas schwierigere Saison erwischt hat. Im C-Bereich sind wieder die großen Herausforderungen des Jugendbereich, der Wechsel vom Kleinfeld aufs Großfeld zu beachten.

Alles in Allem ist wieder ein Zuwachs im Jugendbereich zu verzeichnen. Wenn es uns nun wieder gelingt alle Teams wieder gut mit Trainern zu besetzen kann die neue Saison kommen. Weiteres wird von Jugendleiter zu lesen sein.

Allen Spielern, Offiziellen, Eltern und Anhängern unserer Wannseefamilie sowie allen Sponsoren gelten mein Dank und meine Anerkennung für das Geleistet der vergangenen Jahre.

Macht bitte weiter so!

Thomas Schüler Vorstand Sport